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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE AQUISIÇÃO DE UMA 
ESCADA MAGIRUS 
 

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando o grande número de prédios 
existentes em nossa cidade; 

 
ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando que vários outros prédios estão 

sendo construídos; 
 
ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando que recentemente houve um 

incêndio em um prédio residencial nas proximidades da Igreja da Vila 
Xavier; 

 
    RRRRequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo 
PinheiroPinheiroPinheiroPinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a) – Existe a possibilidade do Município 
adquirir uma Escada Magirus? Se positivo, 
qual a previsão? 

 
b)  - Se negativo, justificar. 

 
                                                  SALA DAS SESSÕES, em 01 de dezembro de 2014. 

 

 
 
 

        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
                                    Vereador – PSD  
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